

SINGAPUR Y MALASIA EXÓTICA

12 DÍAS | 9 NOCHES desde **3.530€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Del 2 de marzo al 28 de septiembre: sábados

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto con conductor de habla inglesa.
- Transporte durante el circuito en coche, autobús, minibús o minivan (dependiendo del número de personas).
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas, excursiones y entradas indicadas en el itinerario.
- Guía de habla hispana desde el día 3 hasta el 10.
- Seguro incluido básico.



SINGAPUR Y MALASIA EXÓTICA

12 DÍAS | 9 NOCHES desde **3.530 €** por persona

ITINERARIO

Día 1. España - Singapur

Salida en avión con destino a Singapur. Noche a bordo.

Días 2. Singapur

Llegada a Singapur. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 3. Singapur

Desayuno. Tour a pie de medio día. Se sale a pie al encuentro con el asistente en el Parque del Merlion, desde donde se comienza la visita. Se disfrutan las vistas de Marina Bay. Se pasa por Padang, el club de Cricket y la National Gallery. Se camina a través del Esplanade Park hasta el Helix Bridge, un lugar muy fotogénico. Se cruza el puente para llegar a Gardens By the Bay, un famoso complejo botánico, con más de 500.000 especies de plantas exóticas y uno de los mayores atractivos turísticos de Singapur. Se visitan las dos cúpulas (el pabellón de las flores y el invernadero selvático). Vuelta al hotel por cuenta propia. Alojamiento.

Día 4. Singapur - Malaca

Desayuno. Traslado en carretera hacia la ciudad histórica de Malaca (duración aproximada de 4 horas). Se trata de una localidad de aires coloniales situado en el sur de Malasia. Tarde libre a disposición del cliente para conocer el precioso centro colonial, sus museos, cafeterías chic o posibilidad de relajarse en un crucero fluvial por el río Melaka (no incluido). Alojamiento.

Día 5. Malaca-Kuala Lumpur

Desayuno. Visita a la ciudad histórica de Malaca, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Su casco colonial alberga trazas de portugueses, holandeses, ingleses y japoneses. Se conservan numerosos edificios de aquellas épocas. Se visita la plaza holandesa de color rosa, la Iglesia de Cristo, la Torre del Reloj y la fuente de la Reina Victoria. Luego, se continúa hacia Chen Hoon Teng, un antiguo templo de estilo chino aún en funcionamiento. Finalmente se visita la Puerta de Santiago, la famosa y la Iglesia de San Pablo. Almuerzo incluido. Traslado por carretera hacia Kuala Lumpur, la capital de Malasia.

Día 6. Kuala Lumpur

Desayuno. Por la mañana visita de medio día de la ciudad de Kuala Lumpur. Se comienza por la parte más moderna de la ciudad de Kuala Lumpur City Center (KLCC) donde se encuentran las mundialmente famosas Torres Petronas (no incluye entrada al puente), desde el parque detrás de las torres se captaran la mejores fotos. Luego se sigue hacia la preciosa y antigua mezquita Masjid Jamek construida en la confluencia de dos ríos, Gombak y Klang, y dónde nació la ciudad. Después visita de la plaza de Merdeka también llamada plaza de la Independencia y situada en el centro histórico, que se compone de un gran campo de hierba, con una gran bandera de Malasia en uno de sus laterales y alrededor del cual se construyeron edificios coloniales así como el edificio Sultan Abdul Samad, el club Royal Selangor y la iglesia de Santa María. Se continúa hacia Central Market que se trata de un bazar de artes y oficios con una amplia gama de productos creados por artistas y artesanos locales. Luego llegada al barrio de China Town, visitando su mercado callejero, un templo taoísta el más antiguo de la ciudad "Sze Ya", y el templo hindú "Sri Maha Mariamman", fundado en el 1873 y todavía en funcionamiento. Regreso al hotel y resto de tarde libre. Alojamiento.

Día 7. Kuala Lumpur - Cuevas Batu - Cameron Highlands

Desayuno. Traslado en carretera hacia Cameron Highlands, antes de ello, se visitan las Batu Caves. Este templo hindú, el más grande e importante de Malasia. Se accede por su inmensa escalinata de 272 escalones. Se continua con el viaje, con parada para un almuerzo en un restaurante local (no incluido). Se visita el poblado Orang Asli, una tribu malaya aborigen, y en el que se podrá observar el curioso estilo de vida y costumbres de sus habitantes. Se trata de un pueblo local que carece de agua y electricidad, y que sigue cazando utilizando zerbatanas y dardos de venenos naturales. Llegada a Cameron Highlands por la tarde. Alojamiento.



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

SINGAPUR Y MALASIA EXÓTICA

12 DÍAS | 9 NOCHES desde **3.530€** por persona

Día 8. Cameron Highlands - Penang

Desayuno. Se visitan las famosas Plantaciones de té de Cameron Highlands con asistencia en castellano. Se trata de la región de té más grande de Malasia con un total de 810 hectáreas. Tras la visita se comienza el descenso hacia Kuala Kangsar, la antigua capital y actual residencia del sultán. Allí se visita la Mezquita Ubudiah, el palacio del sultán desde fuera y un tradicional poblado malayo a orillas del río Perak. Se continúa hacia Penang cruzando uno de los puentes más largos de Asia. Llegada al hotel y resto de la tarde libre. Alojamiento.

Día 9. Penang

Desayuno. Tour de medio día de la Isla de Penang. Visita del templo Kek Lok Si (entrada incluida), el templo budista más grande de Malasia. Allí se encuentra la increíble pagoda de 7 pisos Rama IV y la impresionante estatua de bronce de 37 metros de Kuan Yin. Se continúa por Georgetown, una ciudad Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde se visitan el templo budista tailandés, el templo birmano y el bello Clan House chino, Khoo Kongsi. Finalmente, se acaba con el Clan Jetty una famosa zona portuaria con casas construidas sobre pilotes en el agua. Alojamiento.

Día 10. Penang - Belum

Desayuno. Traslado en coche hacia la Selva de Belum con excursión al Parque Nacional incluida. Salida en barco en el Belum State Park con picnic incluido. Se visita un poblado Orang Asli aborigen y se continúa hacia Salt Lick, donde se encuentran los elefantes para alimentarse de las sales minerales particulares de la zona. Se almuerza en el centro de investigación del parque. Finalmente se llega a una cascada exótica donde se permite el baño. Llegada y tarde libre. Alojamiento. Nota: Es una costumbre llevar alguna donación para los Orang Asli. Es posible comprar comida o regalos para los niños en la ciudad más cercana al resort, o también si lo desean, podrían donar ropa usada.

Día 11. Belum - Kota Bharu - España

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Kota Bharu, para tomar el vuelo de regreso hacia España. Noche a bordo.

Día 12. España.

Llegada a España.

SINGAPUR Y MALASIA EXÓTICA

12 DÍAS | 9 NOCHES desde **3.530€** por persona

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

- Singapur: Península Excelsior 4*
- Malaca: Hatten Hotel 4*
- Kuala Lumpur: Meliá Kuala Lumpur 4*
- Cameron Highlands: Strawberry Park Resort 4*
- Penang: Ozo Hotel 4*
- Belum: Rainforest Resort 3*

Notas importantes

- Precio desde por persona en habitación doble.
- Pago en destino de la tasa de turismo local (10 MYR por habitación/noche aprox.)
- El avistamiento de las especies mencionadas en el itinerario no está garantizado al ser vida completamente salvaje.
- Obligatorio vestimenta adecuada para entrar en templos y mezquitas. No se podrán visitar durante las horas de oración. Se deberán quitar los zapatos para su visita.
- Se recomienda vestir ropa cómoda como pantalón largo, chaqueta (excursiones matutinas) y zapatos antideslizantes; llevar repelente de insectos, gorra, protección solar y gafas de sol.

Este es un itinerario base.

Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

